

El Consorcio Transfronterizo organiza el juego en bicicleta 'Joyas del Bidasoa'

Escrito por Administrator
Miércoles, 21 de Septiembre de 2016 16:19 -

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el miércoles día 21 de Septiembre de 2016.

El Consorcio Transfronterizo organiza el juego en bicicleta 'Joyas del Bidasoa'

-

- M. A. I.
- IRUN

21 septiembre 201600:40

Los Ayuntamientos de Irun, Hondarribia y Hendaya, a través del Consorcio Transfronterizo Bidasoa-Txingudi, han organizado el juego de pistas 'Joyas del Bidasoa'. Con este juego, se pretende que las familias (al menos un adulto y un niño o niña), recorran juntos diferentes puntos de Irun, Hondarribia y Hendaya en bicicleta. El juego les llevará a lugares diferentes, en los que tendrán que realizar una fotografía en la que aparezcan en bicicleta, con el lugar objeto de cada respuesta en el fondo de la imagen. La información para participar en el juego 'Joyas del Bidasoa' ya se encuentra disponible, siendo el plazo de participación hasta el 14 de octubre, viernes. Las personas interesadas pueden encontrar el cuestionario en el Centro de Interpretación del Bidasoa, en la página web www.bidasoa.mobi (apartado Juegos y Ocio / Joyas del Bidasoa), en las oficinas de turismo de las tres ciudades participantes (jardines de Luis Mariano de Irun, Puerto Deportivo de Hondarribia y Boulevard de la Mer en Hendaya) y también en el stand de la Fiesta de la Cornisa.